

VANGUARDIA



Recta final; busca Jericó cerrar con cero deuda

Fuente: Arturo Estrada
01 noviembre 2012

Abramo Masso aseguró que no pretende pedir licencia, y se comprometió a ser el primer Presidente Municipal de Saltillo en una década en terminar la gestión

Saltillo.- Aun falta dos meses para que termine el [ejercicio](#), el alcalde Jericó Abramo Masso ya está haciendo planes para que su año de despedida sea pisando el acelerador a fondo.

“Me reuní con todos los directores para ver los cierres de este año y los presupuestos del [próximo](#) para cerrar a tambor batiente con cero deuda financiera y a proveedores; con todos los compromisos de campaña terminados, y otros que se hicieron ya en la administración”, dijo.

De nueva cuenta, Abramo Masso aseguró que no pretende pedir licencia, y se comprometió a ser el primer [Presidente](#) Municipal de Saltillo en una década en terminar la gestión.

“Se han buscado [cambios](#) de fondo, como el tema de la creación de rescate de espacios como la Calle Cobra Vida, la Ruta Recreativa o la Ciclovía a la que muchos han criticado por ser un proyecto a 15 años”, apuntó.

En enero de 2010, además de los 42 millones de pesos de deuda pública, la pasada gestión les heredó 100 millones de pesos de compromisos a proveedores por obras y servicios recibidos en la administración 2006-2009.

Al pagar el adeudo que se tiene por la construcción de colectores pluviales, la próxima administración se ahorrará 7.2 millones de pesos tan sólo en el pago de intereses.

“No me he ido de Alcalde. Hemos hecho lo necesario para ir recuperando la tranquilidad, ha sido muy difícil y con riesgos”, apuntó.

Si bien, una obra significativa como el Biblioparque Norte se dejará con un 70 por ciento de avance, el compromiso será que el sucesor sólo tendrá que ponerle 38 millones de pesos para concluirlo.

Recientemente, la correduría Standard & Poor´s ratificó en este 2012 su valoración de mxAA-, pero la perspectiva económica pasó de estable a negativa. En tanto que Fitch Ratings mejorara su calificación, al pasar de AA-(mex) a AA+(mex), que significa “Muy Alta Calidad Crediticia”; la perspectiva crediticia es estable.